

Jerarquia militar y organizacion astartes pre-herejia

Autor AGRAMAR
lunes, 02 de marzo de 2009

Durante la gran cruzada, las legiones de marines espaciales eran la base de todo el poder militar del imperio del Hombre. Los primarcas solo tenian en principio por encima suyo al Emperador y junto con el, con Malcador el Sigilita y representantes de los Astropatas, el culto mechanicum, la flota y el naciente ejercito imperial formaban el Consejo Marcial.

Por lo demas los primarcas tenian poder absoluto sobre su legion, creada a su imagen y semejanza y sobre innumerables elementos adicionales: naves, tanques, artilleria y tropas del ejercito imperial, elementos del adeptus mechanicus, como los titanes y robots, etc.

El mando supremo sobre las legiones, cuando finalizo la cruzada de Ullanor, fue para Horus con el titulo de Señor de la Guerra. Era el regente del emperador en asuntos de guerra y tenia potestad para dar ordenes a cualquier elemento militar del imperio, incluso sobre las legiones de sus hermanos primarcas.

En aquella epoca las legiones astartes no tenian un tamaño maximo y muchas pasaban tranquilamente de los 100000 efectivos combatientes. Los Ultramarines, por ejemplo, tenian cerca de 250000 astartes en sus filas, gracias en buena parte a los reclutas venidos desde Terra y de los mundos de Ultramar. Incluso las legiones mas pequeñas como los Mil Hijos o los Salamandras poseian varias decenas de miles de efectivos.

La Estructura de las legiones variaba de legion a legion, tanto a nivel de escuadras como en conjunto pero solia haber un patron base que la mayoría, si no todas seguian:

La unidad base era la escuadra, de unos 10 miembros, puede que mas, al mando de un sargento veterano (en otras legiones el nombre de sargento variaba). Las escuadras a su vez se agrupaban formando compañías de unos 100 hombres y estaban al mando de un capitán. 5 compañías formaban un batallón, al mando de un capitán con rango de teniente comandante o subcomandante. Si se unian 10 compañías o dos batallones se creaba un regimiento o cuerpo, que se conocian con diferentes nombres: capitulo, gran compañía, ala... Estas unidades solian estar mandadas por un comandante o un Lord Comandante.

Entre estos Lord Comandantes o grandes capitanes habia rangos de honor, dependiendo de la compañía de una legion. Tal el caso eran el Comandante Grulgor o el capitán de batalla Garro de la guardia de la muerte o los maestros de Hacha o Garra de los Amos de la Noche. Muchos eran titulos honorificos que se remontaban a los origenes de la legion, pero otros eran provenientes de las Logias internas de una legion.

Los Hijos del Emperador contaban con mas de 36 grandes compañías. La composicion interna de cada gran compañía o compañía variaba: podia dentro de una compañía haber exterminadores, devastadores (o escuadras de apoyo o aniquiladores, segun la legion) y tropas de asalto o ser una compañía especializada o ser simplemente hermanos de batalla.

Fuera de estas estructuras estaban los exploradores y los cuerpos auxiliares de reclutas en formacion. Asi mismo cada legion tenia sus organos de mando y toma de decisiones. Por ejemplo, los lobos lunares tenian el Mournival (consejo de 4 capitanes que eran el circulo intimo de Horus), mientras que la legion alfa era abierta y democratica.

Horus, al ser el Señor de la guerra, era el encargado de organizar muchas de las campañas y sabedor que muchas legiones destacaban en un estilo de lucha o tenian predileccion por un tipo de tropas en concreto, se encargaba de colocar las legiones en el teatro de guerra y distribuirlas para que sacaran el maximo provecho a sus habilidades de combate y para que todas pudieran tener su porcion de gloria.

Subyugados a los marines estaban las tropas de ejercito imperial, que ayudaban en misiones de guarnicion, asedios o como apoyo en asaltos masivos. Una legion podia contar con varios regimientos a su servicio, lo que incluia a veces a varios cientos de miles o incluso millones de tropas.

Los mundos forja, dominio soberano del adeptus mechanicus, no estaban bajo el mando de los astartes pero aportaban grandes contingentes de tropas, equipo, vehiculos, asi como la ayuda de los titanes (Legio Titanicus), robots (Legio Cibernetica), artilleria (Legio Reductor), ademas de inmensos contingentes de trabajadores y maquinaria industrial de todo tipo y tamaño y apoyo logistico.

No era asi en la Flota y las legiones contaban con innumerables naves de todo tipo, no solo de batalla, sino tambien de

trasnporte de tropas y auxiliares.

Una vez armada y preparada una legion esta se podia constituir en una o mas flotas expedicionarias,con la mision de explorar y conquistar(o liberar) planetas y sectores y galaxias enteras.Todo esto bajo el mando directo de un Primarca o en algunos casos,si la legion se dividia entre varias flotas,bajo el de un Lord comandante.

Tomado de varias fuentes y adaptado por Me